

September 17, 2020

Swift Current Research and Development Centre
CONTRACT NO. 23 – Phytotron Exhaust Modifications
CONTRACT #465-1-16-C44

Addendum No. 2

The following supplements and/or supersedes the Invitation to Tender documents issued on August 27th, 2020. This addendum forms part of the contract documents and is to be read, interpreted, and coordinated with all other parts. Any change to the cost of the work as a result of this addendum is to be included in the price proposal. The following revisions supersede the information contained in the original Invitation to Tender Package for the above-mentioned project to the extent referenced and shall become part thereof.

At Invitation to Tender Cover Page, section titled “Solicitation Closes”
DELETE: Thursday September 17, 2020 at 02:00 PM, CST.
INSERT: Thursday September 24, 2020 at 2:00 PM, CST.

17 septembre 2020

Centre de recherche et de développement de Swift Current
CONTRAT NO 23 – Modification du système d'évacuation du phytotron
CONTRAT N° 465-1-16-C44

Addenda n° 2

Les renseignements ci-dessous complètent ou remplacent le contenu correspondant des documents d'appel d'offres émis le 27 août 2020. Le présent addenda fait partie des documents contractuels, et il doit être relié aux autres parties et lu et interprété à la lumière de ces dernières. Tout changement apporté au coût des travaux en raison du présent addenda doit être inclus dans la proposition de prix. Les révisions suivantes remplacent le contenu de la partie correspondante du dossier d'appel d'offres d'origine du projet susmentionné, dans la mesure indiquée, et elles deviennent partie intégrante de ce dernier.

À la page titre d'Appel D'Offres section intitulée « L'Invitation prend fin »
SUPPRIMER : jeudi , septembre 17, 2020 à 14:00 PM, HNC.
INSÉRER : jeudi , septembre 24, 2020 à 14:00 PM, HNC.